

Condena Secretario General de la ONU ataques en Burkina Faso



Naciones Unidas, 2 feb (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, condenó sendos ataques ocurridos en Burkina Faso contra la embajada de Francia y la sede del ejército local, con saldo provisional de 38 muertos.

Según informó el portavoz del máximo representante de la ONU, Stéphane Dujarric, Guterres sostuvo una conversación telefónica con el presidente de Burkina Faso, Roch Marc Christian Kaboré, y expresó la solidaridad del organismo multilateral

El secretario general sigue de cerca los acontecimientos y pidió al representante especial para África Occidental y el Sahel, Mohammed Ibn Chambas, que viaje a Burkina Faso lo antes posible.

De acuerdo con reportes de prensa, hombres armados intentaron penetrar en la sede diplomática de Francia y se enfrentaron con los gendarmes que custodiaban la entidad.

También informan sobre un segundo ataque en las cercanías del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas del país africano, en la misma zona donde se encuentra la embajada francesa. Las autoridades sospechan que ambas acciones fueron ejecutadas por la agrupación terrorista Boko Haram. Burkina Faso, un pequeño y empobrecido país mediterráneo del África occidental, ha sido objeto de ataques por parte de grupos de extremistas islámicos desde 2015, los cuales han ocasionado decenas

de muertes.

El ministerio de Asuntos Exteriores de Francia informó que la situación en la embajada de su país en Burkina Faso ya está bajo control, luego de un ataque perpetrado por cuatro hombres armados.

Esta mañana cuatro hombres armados intentaron penetrar en la sede diplomática de París de la nación africana, y se enfrentaron con los agentes de seguridad que custodiaban la entidad.

Los agresores fueron neutralizados y la situación está controlada, aunque todavía se desconoce el saldo del ataque.

La prensa francesa también reportó un segundo incidente en las cercanías del Estado Mayor de las fuerzas armadas del país africano, en la misma zona donde se encuentra el Instituto francés y a donde se dirigieron tropas especiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156555-condena-secretario-general-de-la-onu-ataques-en-burkina-faso>



Radio Habana Cuba